

Busca EPN reforzar relación con España

Escrito por comunicado

Lunes 15 de Octubre de 2012 14:03



Madrid, España, 15 de octubre 2012.- En el Palacio de La Moncloa, el Presidente electo, Enrique Peña Nieto, expresó hoy al Presidente español, Mariano Rajoy, el interés de su gobierno por acrecentar y consolidar aún más la relación entre ambos países, y la solidaridad de México ante la crisis económica que atraviesa el país ibérico.

Antes, al reunirse con empresarios españoles, Peña Nieto ofreció el apoyo de la administración que él encabezará para ayudar a España a salir adelante, con base en el fortalecimiento de las relaciones entre ambas naciones.

Luego de ser recibido por el mandatario español, en el edificio del Consejo de Ministros de La Moncloa y trasladarse juntos y a pie hacia la Casa Presidencial en el mismo complejo, el Presidente electo subrayó que desde una relación de mayor hermandad y cercanía se lograrán mayores frutos en beneficio de ambos pueblos.

Destacó que la reunión con el Presidente del gobierno español, a la cual llegó acompañado de su esposa, Angélica Rivera de Peña, tuvo como propósito lograr una mayor identificación personal y de entendimiento, que contribuya a que ambas naciones puedan acrecentar y consolidar su relación, así como dejar en claro el interés que habrá de su gobierno por

consolidar la relación y conseguir mayores beneficios para los dos países.

SE REÚNE CON LA CÚPULA EMPRESARIAL ESPAÑOLA

Antes, en el hotel Villa Magna, el Presidente se pronunció, ante empresarios españoles de diversos sectores de inversión, a favor de trabajar por una economía de libre mercado con especial énfasis en el carácter social, que permita aprovechar el potencial de desarrollo y crecimiento en el país y sus condiciones de ventaja ante otras naciones del mundo.

Peña Nieto dijo que su gobierno estará orientado en aprovechar aún más los beneficios que pueden darle los distintos acuerdos comerciales que México ha celebrado.

Refirió que España es el segundo socio comercial más importante de México entre los países de la Unión Europea, y es el primer país inversionista de esta región en nuestro país, con más de 45 mil millones de dólares.

Por su parte, México es la segunda economía más importante de América Latina, mantenemos una gran estabilidad macroeconómica, social y política, y tenemos una economía abierta, manifestó ante líderes de empresas como Gas Natural Fenosa, Grupo Inditex, Grupo Vips, Hoteles Riu, Iberostar, Mapfre, OHL, Repsol, Telefónica, BBVA, entre otras.

Asimismo, dijo que uno de los principales objetivos de su gobierno estará enfocado en impulsar a México como una potencia energética, para lo cual, llegado el momento, se propondrá una reforma en la materia que permita una mayor participación del sector privado en la exploración, explotación y refinación que hoy realiza Petróleos Mexicanos.

Reiteró que Pemex es una empresa nacional, en la que el Estado tiene el control, la propiedad y la rectoría de los hidrocarburos. "Esta condición deberá de mantenerse, nunca he señalado el que esté comprometiendo o postulando la privatización de esta gran empresa nacional".

Busca EPN reforzar relación con España

Escrito por comunicado

Lunes 15 de Octubre de 2012 14:03

El Presidente electo precisó que su gobierno habrá de continuar con las gestiones iniciadas por Pemex para la construcción de buques denominados “hoteles flotantes”, pues de acuerdo con la información que la paraestatal ha puesto a disposición, el acuerdo genera condiciones favorables en un ambiente de ganar-ganar tanto para los constructores como para la empresa petrolera.

Ante los empresarios, Peña Nieto hizo un recuento de las líneas trazadas como objetivo de su gobierno para reducir la violencia en México y fortalecer la seguridad pública; combatir la pobreza en la que hoy se encuentran cerca de 52 millones de mexicanos; elevar la calidad y la cobertura educativa en el país e impulsar el crecimiento económico.

El Presidente electo de México acudirá por la noche a la cena que le ofrecerá el Rey Juan Carlos I, en el Palacio de la Zarzuela, con lo que concluirá su visita a España para viajar a Londres, Inglaterra, donde continuará su gira por Europa.